

武庫南小だより

笑顔であいさつ 根気よく学び 思いやりの心をもつ

学校通信 12月号
令和2年12月1日

尼崎市立武庫南小学校
校長 小寺山 道久

『学校だからできること』

寒さが一段と厳しくなり冬の到来を感じさせる毎日です。子ども達も温かそうな上着を着て登下校する姿が多く見られるようになりました。

さて、11月には5年生自然学校、そして図工展がありました。どの行事も子ども達の気持ちが伝わるような素晴らしいものでした。自然学校では、グループで協力して活動に取り組み、第2部ではどのクラスも限られた時間の中で工夫をして練習し、踊りや劇の素晴らしい発表ができました。図工展では一人ひとりの作品が全体のエネルギーになり、さらに個の輝きが増していく…そんな展示会場になりました。

何よりもその日に向けた一人ひとりの取り組みが全体の成果となって表れることのうれしさを感じます。子ども達には以前にも話しましたが、毎日の積み重ねを大切にすると話しています。ご家庭でもお子様に毎日学校での頑張りを聞いてあげる時間をとっていただけると幸いです。



「来年こそは」

もうすぐ令和2年が終わります。今年は新型コロナウイルスで始まり、新型コロナウイルスで終わりそうです。休校中、再開後も保護者の皆様には感染予防のためにご協力いただき大変感謝しています。大変なことばかりが思い出されますが、子ども達にはこの1年間に思ったこと、実行してきたことは財産だと思って来年に繋げてもらいたいです。いずれにしろ来年は少しでも良くなるようにと願うばかりです。

素晴らしいトイレができるのを願って…

11月30日からトイレの改修工事が本格的に始まりました。今年度いっぱい仮設トイレのお世話になります。工事期間中子ども達には仮設トイレの使い方や工事業者の方へのあいさつ、安全な通行の仕方等、この機会に学び成長してほしいと考えています。洋式化された綺麗なトイレが使える4月までの辛抱です。



12 月 の 行 事 予 定

日	曜	行 事 予 定
3	木	学校公開・人権参観（2～4校時）
7	月	全校朝会 委員会活動 銀行引き落とし日（1回のみ）
9	水	あまっ子ステップ・アップ調査
10	木	定時退勤日
14	月	クラブ活動（3年生見学）
21	月	平常チャイム
22	火	給食終了
25	金	終業式 大掃除（12時下校）
26	土	冬季休業日（～1月7日まで）
29	火	学校閉鎖（～3日）



1月 8日 始業式

1月13日 給食開始 地区別集団下校

1月14日 避難訓練

1月15日 授業参観 書き初め展

学校公開・人権参観について

12月3日（木） 2校時～4校時
感染症予防の観点から、各御家庭1名の
参観をお願いします。

4日（金）の参観及び、引き渡し訓練は
中止となりました。

赤い羽根の共同募金について

赤い羽根の共同募金が

16,658円 集まりました。

ました。ご協力ありがとうございました。

冬場の服装について

新型コロナウイルス感染予防の観点から、冬場でも教室の換気を行います。
寒さ対策として必要な方は、膝掛けブランケットや登下校時の
上着とは別に教室用の上着を学校に持たせてください。教室の中
では、ネックウォーマーや手袋、コートなどは着用しません。

